
２０１５～２０１６年度主題

国際会長（IP） Wichian Boonmapajorn （タイ）“Mission with Faith”

「信念のあるミッション（使命・目標）」

アジア会長（AP ）Edward K.W.Ong（シンガポール）“Through Love,Serve”

「愛を持って奉仕をしよう」

西日本区理事(RD) 遠藤 通寛（大阪泉北） 「あなたならできる！きっとできる」

"You can do it! Yes,you can!"

びわこ部部長 坂井 繁（近江八幡）「びわ湖の畔にワイズライフを生かそう！」

滋賀蒲生野クラブ第２６代会長 東 康彦「例会を楽しく、クラブライフを有意義に！」

会 長 管井恵子
副会長 東 康彦・三原静江
書 記 井之上亮治
会 計 合志禎子

今月の聖句

「もろもろの天は

神の栄光をあらわし、

大空はみ手のわざを

しめす。」

詩篇 １９：１
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例 会 出 席 ＢＦポイント スマイル

在 籍 者 13名ビ ジ タ ー 0名 ８ 月 0 ８月 ｽﾏｲﾙ 1,000

内 広 義 会 員 1名ゲ ス ト 0名 累 計 0 累 計 6,000

出 席 者 10名メ ネ ッ ト 0名

メ ー キ ャ ッ プ 2名コ メ ッ ト 0名

出 席 率 100.0％前月出席率訂正 0％
９月のテーマ Menettes

http://gamohno.web.fc2.com/

２０１５年 ９月号

「メンと共に

メネットはワイズの応援団」

西日本区メネット事業主任

遠藤 典子（大阪泉北クラブ）

９月はMenettes メネット強調

月間です。メネット例会をされるク

ラブ、または通常例会をされるクラブもあると思いま

すが、メン、メネットの皆様、たくさんのメネットに

例会参加を呼び掛けてください。楽しい例会にしましょ

う！

国内プロジェクトの一助として三陸産わかめの販売

を始めました。

販売により、被災地の物品の購入と共に、ご購入に

よるご寄付を.被災地の北東部で活動されておられます

もりおかクラブ、仙台クラブ、仙台青葉城クラブ、

仙台広瀬川クラブにお届けすることにより、更なるご

活躍の一助になればと思います。 各部、各クラブに

於かれましては、被災地からたくさんの品物を取り寄

せられご支援されておられます。重複される場合も御

座いますでしょうが、今回のわかめは、大船渡市赤崎

町鳥沢に御座います鎌田水産(株)のご協力をいただい

ております。鎌田水産(株)の会長、社員の皆様にもお

会いし、被災地支援活動のお話をさせていただきまし

た。大船渡市は、サンマ漁、カキ養殖、ホタテ貝養殖

が盛んです。現在湾内の養殖設備は大変な勢いで復旧

しております。これらの漁の他に、お仕事として日本

養殖わかめ発祥の地のわかめ作りにも力を注がれてお

られるようです。

少しでもお役に立てればと思います。

司会 西川 みち子

19:00 開会点鐘 東康彦会長

ワイズソング

出席確認 ドライバー委員長

会長あいさつ

ゲスト・ビジター紹介

19:20 会食・会務報告

19:50 「ギターとオカリナを楽しむ」

ホットライン

平尾卓志・美季さんご夫妻

20:30 東北大震災支援ソング「花は咲く」

20:35 H・アニバーサリー＆Ｈ・バースデイ

スマイル＆すまいる

ドライバー委員長 田中 紘

エピローグ 管井 恵子

20:55 ＹＭＣＡソング

21:00 閉会点鐘 副会長 三原 静江

例会レポート 大黒 真佐実

2015年 ９ 月 ８日（火）
19:00～21：00
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暦の上では立秋を過ぎたのに、まだまだ猛暑が

続く中8月11日納涼例会が行なわれました。

東会長の挨拶の後、今期からドライバー委員長

田中さんの発案で出席をとることになり、メン

バー全員が大きな声で返事をするところからスター

トです。

本日は通常例会と同じようなお料理で、少し納

涼例会らしくお好みの飲み物をつけてのお食事で

した。メンバーは少なくなりましたが、テーブル

ではおしゃべりが絶えなくワイワイ、ガヤガヤと

いつもの蒲生野らしいお食事タイムでした。

恒例の

オーク

ション

の始ま

りです。

田 中 さ

んと大黒さんの名コンビ（迷コ

ンビ？）で日用品、食品、ちょっ

と変った物でシュレッター、今回初めて登場の

「鮒ずし」等にぎやかに競り合い、予定していた

メンバーズ15秒スピーチ、ニコニコタイムも出来

ないほど盛り上がりました。オークションの売り

上げは21450円あり、皆さんのご協力に感謝です。

楽しい例会はアット言う間に終了しました。

【 Text: Sachiko Yamada 】

蒲生野クラブ東日本大震災義援金 ２０１５年８月末日現在 送料＠390

前月までの献金 当月献金額 今期献金額 西日本区へ送金額 差引現在金額

15,773 2,293 5,511 0 18,066

京都で開催された第26回アジア地域大会に参加して
まいりました。日本の枠をこえての大会には、初めて
の参加でしたが、八幡クラブの堀江ご夫妻、安田さん
とご一緒させてもらい、大変心強かったです。さしも
の京都ウエステインホテルも、ワイズメンズクラブで
染まっています。大勢のマーシャルの皆さん
は、オレンジ色のシャツに白のパンツ、スト
ローハットと夏の明るいユニホームで、爽や
かにおもてなしをされていました。
テーマは「Start Future Now!」「未来を
始めよう今すぐに」。フィリピン区、南東ア
ジア区、スリランカ区、台湾区、にアフリカ、
カナダ、インド、ヨーロッパ、韓国、アメリ
カなどを合わせ約200人ほどの海外組と、東
日本区、西日本区約800人ほどのメンバー総
勢900人を超える大会となりました。ワイズ
ソングを英語で歌った感動は、国を超えてワ
イズメンがひとつになったすばらしい感動体

験でした。
基調講演は、宇宙飛行士毛利衛さ

んで、「Present from the universe」
と題してご自身の最大の体験を映像、
動画をもって話されました。身体も
精神も頭も超一級の選ばれた人々が
未来を拓く宇宙への挑戦として、只々
感動して聞きました。宇宙での数多

くのミッションを行い窓か
ら地球を見たとき、クリス
チャンの同船飛行士は「創
造主はいる」と言われたそ
うですが、毛利さんは、東

京の夜景や富士山
が見えたとき、
「繋がっている」と感じられたそうです。私
は、これを聞いて非常に奥の深い日本人の発
想だとしみじみ思いました。
一日目の晩さん会は京のおもてなしで、舞
子さん芸者さんの美しい踊りとおもてなしに
大いに盛り上がりました。二日目、私は能の
観賞に行きました。修学院のクリスチャンア
カデミーの裏山の能楽堂で、演目は「清経」。
世阿弥の作品で、都落ちした平家の絶望、喪
失と信仰による救いを求める心持を、地謡、
囃子、シテの舞が激しく、静かに表現され、

開演前の丁寧な説明があったので、日本の文化の深い
歴史を感じました。一寸さびしく思ったのは、外国の
方の参加がほとんど見られなかったことと、猛暑に疲
労困憊でした。二日目の晩さん会は、ユースの方たち
が、50人ほど参加され、楽しいポップダンスを披露し
てくれました。それに誘われ、みんなでダンスタイム！！
もちろん私も岡田定一さんと楽しいひとときを過ごし
ました。 【Text: Keiko Sugai 】



№２９1

もりおかクラブ

長岡 正彦

啄木であい道、盛岡駅前の安らぎ。

盛岡駅前の開運橋と朝日橋の間に「啄木であい道」

と呼ばれる安らぎの道があります。 啄木の詩はも
ちろん、妻の節子、長女の京子の詩も集められ、い

にしえの時代を彷彿とさせられます。 石川啄木は

生まれ故郷の住民、学生時代と新婚時代を過ごした

盛岡、東京での苦学の時代、ふるさとに戻っての教

員時代、そして故郷を追われ、函館に移り住み若く

して他界してしまいました。

盛岡駅前の「啄木であい道」をご紹介しましょう。

場所は、盛岡駅前を開運橋へ向かい、橋を渡らず、

土手の道を左に曲がり、朝日橋との間、２００ｍの

短い区間に石碑に刻まれた詩がならんでいます。

「中津川や、月にカジカの啼く夜なり。涼風追ひ

ぬ、夢見る人と。」 妻の節子と中津川沿いを散

歩した時の詩なのでしょう、せつなさが多い啄木の

詩の中では、この詩は新婚時代の仲の良さが伺える
ほのぼのとした詩に思えます。 ほっとすると共に

幸せの時代を過ごしていたのだろうと思われます。

人生の中で一番楽しかったのでしょうね。ほっと

する詩です。

「今日もまた胸に痛みあり。死ぬならば、ふるさ

とに行きて死なむと思ふ」 死ぬ直前の病に苦しむ

床で詠んだ、ふるさとを思う詩なのでしょう。

なぜあなたはふるさとを追われたのですか、あなた

の革新的な考えや行動は保守的な田舎では受け入れ

て貰えなかったのでしょうね、あなたのふるさとを

思う心は、一生田舎だけで暮らしていく人たちには

何年たっても理解できなかったの

でしょう。時代が悪かったのだと

思います、なぜ現代に生まれなかっ

たのでしょう。

「啄木であい道」は比較的新しい

啄木関連施設ですが、コンセプト

が良いです、盛岡においでの節は、
ぜひ訪れてみて下さい。

次回は、ＤＢＣクラブ 芦屋クラブの

柏原佳子さんをご紹介します。

残暑厳しい８月２２日（土）近江八幡クラブの

納涼例会が琵琶湖畔で開催され管井恵子Y'サ・ユー

ス主査と二人で出席してきました。

ヒグラシ蝉から虫の音にかわるころ、私たちは

例会場に到着。納涼例会ということで出席者の方々

もそれなりにふさわしい服装です。ここは、場所

代をを負担するだけで飲食関係は、クラブの方々

の持ち込みだったそうです。有り余るご馳走をい

ただきました。西川YSとスマイルバンドの皆様が

湖畔の雰囲気にマッチングして和やかな会になり

最後はみんなでダンス（？）。管井YSは、主査と

して部長同行の出席でチャリティランのアピール

をされました。 【 Text: Atsuyo Inoue 】

合志 禎子
私には尊敬する人、あこがれる人が、

2人います。一人は私が20歳のころ仕事

の先輩です。30歳も年上で、母よりも3

歳も年上です。大学病院の医局にいたの

で若いドクター達の面倒をよく見てとて

も慕われていました。検査技師でした。

何をするにも手際がよく、字が上手、た

いていのことは引き受けていました。

1人は家の近くで、主人

と同じ会社のお母さん。母より5歳も年上。

100歳で亡くなられました。何でもチャレンジ

精神旺盛でゲートボウルではリダ―的存在、

和裁も教えてもらいました。

この2人の共通点は何事もくよくよしない明

るく前向きなことでした。今まで悲しい事、

苦しい事が多々あったけど、私の健康法は、

この2人のように前向きでありたい。

それにはワイズが一番かな。人とのかかわりも大事にして

いたら楽しさもましてくる。

楽しく生きる、くよくよしない、それが私の健康法かもし

れない。



出席者：東、三原静、三谷、田中、合志、管井、大黒、

山田、川橋 (9人)

【例会関係】

8月第１例会の件 8月11日(火) HNO 19:00～21:00

納涼例会・オークション

9月第１例会の件 9月8日(火) HNO 19:00～21:00

音楽を楽しむ ホットライン

10月第１例会の件 10月18・19日(火)

金沢

金沢クラブと合同例会
11月第1例会の件 11月10日(火)HNO 19:00～21:00

文化講演会 合志氏

【滋賀蒲生野クラブ関係】

・会計決算について…承認

・Ｙサ・ユース事業主査・委員長…7/25評議会

(チャリティーラン）の報告、東・管井

・地域奉仕・環境委、きぬがさ福祉会

リサイクル回収…地域の子ども達が夏休みで無

きぬがさ祭等に協力、

打合せ8/29日(管井、出席予定）

・国際・交流委、金沢クラブと交流事業…

10/18(日）～19（月）バスで全員参加

・他に声かけ

・クラブファンド委、じゃがいも、さつまいも、玉葱

等…、一昨年の取引先で金額は８月頃に決定

【YＭＣＡ関係】

・風の谷キャンプは順調に実施されている。

【びわこ部関係】

・10/10(土）びわこ部会

（登録費\5,000-のうち\2,500-補助（第２例会）

【西日本区（含む国際）関係】

・第26回アジア地域大会(7/31～8/2)京都…管井報告

次回役員会：9月1日(火)19：30～21：30 田中事務所

ク ラ ブ 名 第一例会 第二例会

近 江 八 幡 ク ラ ブ １９日

彦 根 ク ラ ブ １６日

彦根シャトークラブ １３日 ２５日

長 浜 ク ラ ブ ３日 １７日

草 津 ク ラ ブ １５日

滋 賀 蒲 生 野 ク ラ ブ ８日 役 １日

HAPPY ANNIVERSARY
該当者ありません

HAPPY BIRTHDAY
２５日 管井 恵子
２９日 井之上 温代

ば・ば・ば・ば

ばっしーさんの

ＹＭＣＡニュース

■サマーキャンプ終了
この夏のサマーキャンプも全て無事に終了するこ
とができました。スタートの時には台風が心配でし
たが、今年は晴天の日が続き子どもたちにとっても
思いっきり遊ぶことのできるキャンプ日和となりま
した。自然体験や仲間との活動を通して、自然の楽
しさや、その中から自分たちで見つけ出すことの楽
しさなどを感じてくれたことでしょう。
キャンプ以外にもＹＭＣＡ会館では書道コースや
イングリッシュサマースクールなど楽しいクラスも
行われていました。この夏が子どもたちにとって良
い経験となったことを祈っています。

（書道 オリジナルＴシャツ作り）
■中日本ＹＭＣＡサッカー大会優勝
この夏３回目の出場となる中日本ＹＭＣＡサッカー
大会へ滋賀ＹＭＣＡサッカーチームが出場しました。
４００人以上の集まる大会で、子どもたちが集まり
日頃の成果を試す大会となりました。暑い中で汗を
流しながら試合にのぞんだ結果、５・６年生の部で
は見事に初優勝を勝ち取ることができました。ＹＭ
ＣＡサッカーは勝つことだけを目指しているチーム
ではありませんが、優勝したことは子どもたしにとっ
て良い成功体験となりました。努力して練習すれば
結果が出るということも学ぶことができ、次への活
力となりました。

■予定

＊９月２～３日 全国ＹＭＣＡ・ＩＣＴ担当者会

９日（水） ＹＭＣＡ理事会

１６日（水） ＹＭＣＡ評議員会

１９～２１日 全国ＹＭＣＡリーダー研修会

From Editoｒ今年も暑い夏が過ぎ去ろうとしてい
ます。朝夕に虫の音が聞こえ秋の気配を感じるよう
になりました。今年の夏もいくつかの台風がやって
きましたが、スーパー台風なるものが近い将来やっ
てくるとか。記録更新の強風や大雨にも恐怖を感じ
ているのにどうなることでしょう。科学が発達した
現代ですが何か解決方法はないのでしょうか。

【８月役員会報】2015年8月4日㈫

19:30～21:30 田中事務所


